



AVS31 en colère

« En lutte pour un emploi digne et pérenne
Terminé les personnels interchangeables
sans qualification et sans avenir! »

TITULARISATION des AESH sur leur poste!

Nous dénonçons depuis longtemps la situation de précarité que nous subissons, nous les AVS, AESH, par le manque de reconnaissance de notre métier, l'absence de respect de nos droits. En effet loin de la titularisation promise, le gouvernement a mis en place un CDI dont ne bénéficie qu'une minorité d'AESH avec un salaire en peau de chagrin qui, la plupart du temps, est réduit puisque le temps partiel est imposé.

Qui plus est, pour accéder à ce CDI, il faut 6 ans, voire 8 ans si nous sommes en contrat CUI !

Nous refusons d'être malmené-e-s, exploités et maintenu-e-s dans la précarité et la misère. Nos missions sont essentielles pour nos élèves en situation de handicap et notre présence est souvent indispensable.

Nos revendications sont claires et légitimes, nous exigeons des à présent :

- La reprise/l'embauche des AVS municipales et associatives sur des supports vacants d'AESH pour septembre 2015.
- La création d'un nouveau métier sous statut de la fonction publique répondant aux missions d'AESH, avec recrutement des AESH au niveau BAC et grille indiciaire de la catégorie B des fonctionnaires et reprise de l'ancienneté.
- La transformation de tous les postes CUI en postes AESH et prise en compte des années de CUI pour le reclassement avec une véritable formation débouchant sur un diplôme de niveau bac minimum.
- Des emplois à temps plein avec l'intégration des temps de synthèse, de réunion, de concertation avec l'équipe éducative, de préparation, la prise en compte de la pénibilité du travail ceci par pondération des heures.
- La suppression de l'annualisation et le droit aux vacances scolaires.
- Une formation adaptée au handicap et qualifiante.
- Le remplacement immédiat du personnel en arrêt maladie
- Le respect des personnels et de leur dignité.
- Enfin, pour tous, nous demandons la revalorisation immédiate de nos salaires afin de nous permettre de vivre dignement.

Nous vous attendons le mercredi 17 juin 2015
pour un rassemblement à 14h devant le Rectorat
(Rue Saint-Roch, Métro Saint-Agne SNCF)
avec pour thème le Bac de Philo !

Une demande d'audience sera faite pour que la délégation soit reçue à 14h30

